

LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE VISITA LAS INSTALACIONES DE LA CONSERVERA PESCAMAR

Una unidad móvil de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) se desplazó ayer martes 8 de julio, hasta las instalaciones de la Conservera Pescamar para atender a todos los trabajadores y trabajadoras de la empresa que quisieron donar sangre.

Desde 1997 Pescamar recibió cerca de 25 visitas de ADOS para recoger la generosidad de sus profesionales que permitieron alcanzar más de 440 donaciones a lo largo de estos años.

Esta colaboración constante refleja el alto grado de compromiso y solidaridad del personal de la conservera, que contribuye cada año a salvar vidas gracias a sus gestos altruistas.

ADOS quiere mostrar su agradecimiento a la dirección de la empresa por su constante compromiso e implicación con las campañas de donación desarrolladas por la Agencia, así como a todos los trabajadores y trabajadoras que colaboran en este acto solidario que contribuye a la creación de una conciencia social favorable a la donación.

La Agencia quiere recordar la importancia de la participación en las donaciones para mantener estables las reservas de sangre a lo largo de todo el año, especialmente en los meses de verano, cuando las necesidades de hemoderivados de los hospitales se mantienen constantes y las donaciones suelen descender.